



### **La Journée d'essais de voitures électriques et hybrides prend du galon!**

(Mont-Tremblant, le 26 juillet 2017) – Près de 500 citoyens, villégiateurs et visiteurs se sont présentés au parc au Fil-de-l'Eau situé derrière l'hôtel de ville, le samedi 22 juillet, pour se renseigner et essayer des voitures électriques et hybrides.

Lors de cette 4<sup>e</sup> édition de la *Journée d'essais de voitures électriques et hybrides*, plus de 317 essais routiers ont été effectués sur un circuit de 6,6 km comparativement à 235 l'année dernière et 118 en 2015.

« Chaque année, nous remarquons un intérêt grandissant pour les alternatives de transport écologiques », constate avec joie la mairesse suppléante, madame Thérèse Barrette, avant de poursuivre « c'est pourquoi le Conseil municipal est fier d'encourager la tenue de cet événement. »

De nombreux commentaires positifs ont accompagné cet événement qui offrait la possibilité d'essayer 37 voitures, soit 10 modèles de voitures électriques et hybrides différents. De plus, un bateau électrique de la Canadian Electric Boat Company était sur place tout comme des vélos électriques de la boutique Bicycles Quilicot Mont-Tremblant, qui pouvaient être essayés. S'ajoutaient quatre concessionnaires automobiles, également partenaires de l'événement : Albi Nissan Mont-Tremblant, Alliance Ford, Kia Desrosiers et Les Sommets Chevrolet Buick GMC. Étaient aussi présents AddÉnergie et RVE, des compagnies spécialisées en installation de bornes de recharge à domicile. Finalement, l'animateur François Maranda et son équipe de la radio CIME FM assuraient l'animation.

La *Journée d'essais de voitures électriques et hybrides* a été organisée par le comité organisateur d'événements en environnement (COE) de la Ville de Mont-Tremblant en collaboration avec l'Association des véhicules électriques du Québec (AVEQ).

« Je remercie chaleureusement les généreux bénévoles et partenaires pour leur implication qui a grandement aidé au succès de l'événement », conclut Mme Barrette.